

Aische, le 13 novembre 2017

Chère marraine, cher parrain ou donateur,

Cela fait un peu plus d'un mois que l'école Frédérique de Domoni s'est à nouveau remplie de ce joyeux brouhaha qui fait la vie d'un établissement scolaire.

Ce sont 182 enfants qui ont repris le chemin de l'école ce 2 octobre dernier dont 25 nouveaux boursiers. Les enseignantes, quant à elles, avaient déjà pris un peu d'avance en suivant une formation d'une semaine en prévision de la rentrée.



Au cours du dernier trimestre de l'année scolaire dernière, les grandes sections et élèves du CP ont travaillé le thème de la gestion de l'eau et des déchets. Ils ont d'abord eu la visite d'un responsable travaillant à l'assainissement de l'eau de distribution de la ville de Domoni ainsi qu'au ramassage des déchets. Ils ont pu visionner un film sur ce sujet et poser leurs questions. Ils se sont ensuite rendus sur les hauteurs de Domoni pour voir les citernes (château d'eau) alimentant la ville. Cette fois, c'est un parent d'élèves qui leur a commenté les lieux et expliqué comment l'eau parvenait aux robinets des maisons raccordées au réseau. Les enfants ont beaucoup apprécié ces visites et se sont vus félicités par les intervenants pour leur bonne tenue et leur curiosité bien développée. Toutes ces activités ont ensuite permis d'alimenter les cours donnés en classe les jours suivants.

L'année s'est terminée pour les plus grands par les épreuves certificatives à l'issue desquelles les 42 élèves du CP ont été admis en classe supérieure.

C'est à ce stade que les enfants quittent notre école pour se diriger en majorité vers l'école privée Papani se situant sur les hauteurs de Domoni mais aussi vers l'école publique de la ville.

Dans les bonnes nouvelles :

L'infrastructure routière continue d'être améliorée. Le rythme est lent mais au moins une partie du réseau devrait ainsi résister à la saison des pluies qui s'annonce.

Jusqu'à présent, seuls les enfants de notre école souscrivaient à une mutuelle de santé. Cela fait maintenant déjà 7 ans et les parents en sont très satisfaits. La santé des enfants s'est bien améliorée dans l'ensemble ce qui se traduit aussi par moins d'absentéisme puisque la maladie est soignée quand elle survient. Cette année la couverture de cette mutuelle s'élargira aux soins dentaires. Saïdat, la directrice, milite depuis le début pour qu'il y ait plus d'adeptes et cette année enfin, d'autres directeurs d'écoles privées montrent leur intérêt. Tout le monde serait gagnant si le nombre d'adhérents augmentait car cela permettrait une diminution de la cotisation.

Je terminerai ce courrier en annonçant la prochaine activité qui aura lieu ce dimanche 19 novembre.

Nous vous invitons à assister au spectacle « Une clé pour Deux » interprété par la Compagnie de la Tartine.

Les bénéfices seront entièrement consacrés à notre action.

Si vous en avez l'occasion, n'hésitez donc pas à venir nous rejoindre ce dimanche 19 novembre à 15h30 à l'espace culturel de Nethen.

Des photos de notre dernière mission aux Comores seront projetées avant le spectacle et durant l'entracte.

Vous trouverez toutes les infos sur l'affiche ci-jointe.

Les réservations peuvent se faire via l'adresse mail : [asblecoledelabas@gmail.com](mailto:asblecoledelabas@gmail.com)

Ou par téléphone auprès de Monique Lecat : 0496/69.75.40

N'hésitez pas à vous rendre sur notre nouveau site : [www.ecoledelabas.be](http://www.ecoledelabas.be)

Avec toute notre gratitude,

Fabrice Lacroix  
Président